

あなたは急に仕事を休むことになったときや遅刻しそうなとき、どうしていますか？

## 日本で働くために知っておくこと

外国から来て日本で仕事をするには、日本のルールや習慣などを身に着けることが大切です。そこで400人ものフィリピン人を派遣している会社の社長さんに「外国人が日本で働くために心がけること」を聞いてきました。

日本の企業では仕事の成果だけでなく、仕事に向き合う姿勢や職場での良好な人間関係も重要とされます。



- ◆ 礼節を守る。＊難しい言葉ですが「行儀がよい、人を敬う気持ち」のことで。
- ◆ フィリピン人スピリッツをもつ。＊母国に誇りを持ってください。
- ◆ 時間を守る。＊日本では時間を守るということを重視します。決められた始業時間の5～10分前には職場へ行き、始業時には集中して仕事を開始できるように準備します。そうすることで失敗も少なくなり仕事を正確に行うことにつながります。
- ◆ 休むときは必ず、前もって連絡する。＊事前の電話連絡は大切です。
- ◆ 遅刻しない。＊遅刻が続いたときは辞めてもらうこともあります。
- ◆ トラブルがあったときはすぐに報告する。＊すぐに報告することで上司や同僚との信用を得ることができ、良い人間関係をつくることができます。
- ◆ いつも清潔にする。
- ◆ 辛抱する。＊すぐに怒ったり、諦めたりしないことです。
- ◆ 挨拶はエネルギーになる。朝は「おはようございます」帰りは「おつかれさまでした」と元気に挨拶する。＊「挨拶は良い事を呼び込み、悪い事を遠ざける」と言われています。
- ◆ 上司がいない時も、おしゃべりしたりさぼったりしない。＊「この人なら大丈夫」と信用される人になってください。
- ◆ 日本語の読み書きができるように勉強する。
- ◆ 身元がわからない人や在留資格のない人は、働けません。

外国人であっても、仕事をする上では日本人と同じことを求められます。企業に必要とされる社員となるよう、日本語の学習はもちろんですが日本のルールや習慣も身につけましょう。慣れれば大丈夫。頑張ってください。

ハローワーク川越では英語、ポルトガル語、スペイン語でも対応しています。

※予約が必要です。Tel.049-242-0197

◆ 英語／木曜日 10:00～15:15

◆ ポルトガル語・スペイン語／  
月曜日・木曜日 10:00～15:15

ベトナム語版掲載

在日ベトナム仏教信者会  
ベトナム寺院「大恩寺」

ベトナム人技能実習生や留学生を支援しています。今、あなたが問題を抱えて、一人で悩んでいたなら電話してください。080-4133-6999

中国語版掲載

中国人をねらったサギに気を付けて  
自動音声の国際電話による被害が多発しています。

不審な電話には出ない！折り返し電話をしない！



生活相談あれこれ

FICEC では月～金曜 10 時～16 時に生活相談を行っています。

短期滞在ビザで来日しましたが、コロナ禍で滞在を延長しているうちに、持ってきた持病の薬がなくなりそうです。家族には私を病院に連れていくお金がありません。

病院やけがをした場合、保険に加入していないと支払う医療費は高額です。短期滞在ビザでは国民健康保険に加入できず、また、日本に住所がないので日本の家族の公的健康保険の被扶養者になることもできません。家族に協力してもらい、帰国できるよう手続きをしてください。これからは来日前に海外旅行保険に加入するようにしましょう。

仮放免ビザで暮らしています。妊娠してしまいました。出産費用がありません。

入院助産と言って、保健上必要があるにもかかわらず、経済的に困窮しており、病院等施設における出産費用を負担できない方について、児童福祉法 22 条により、本人から申請があった場合に出産にかかる費用を公費で負担する制度があります。妊産婦は申込書を都道府県等に提出しなければなりません。これはおなかの中の赤ちゃんの命を守るための法律です。出産はやむを得ないとしても、あなたは仮放免なので、出産後は出来るだけ早く帰国するようにしましょう。

FICEC  
フードバンク

FICEC では三菱財団と共同募金会の助成を受けてフードバンクの事業を始めました。

家庭や企業で余った食品（お米、お菓子、缶詰など）を必要としている人

たちに無料でお渡ししています。「国際子どもクラブ」「生活相談」「日本語教室」「翻訳依頼」など、FICEC を訪れたときにフードバンクコーナーにお立ち寄りください。この事業は「フードバンク埼玉」と共同で行っています。



新型コロナウイルス感染下における  
外国にルーツがある人々への支援活動応援助成  
三菱財団 × 中央共同募金会

新しい学習室ができました



新型コロナ対策として、多くの子どもたちや日本語学習者が安心して学習できるように、学習室を新設しました。一緒に勉強しましょう。

国際子どもクラブ

毎週土曜日 9:00～12:00



勉強や遊びに来てね!

漢字のテストで  
100 点をとったよ

勉強楽しいよ  
先生優しいよ  
来てね。

宿題すんだら、先生と  
すごろくで遊ぶんだ

うーん、高校の勉強は  
とても難しいぞ

高校受験の勉強を頑張っている

日本語が分かるように  
なった

英語の勉強が  
とても楽しい

期末テストで、  
良い成績取りたい

高校卒業後の進路について  
相談しています